

Southwood
10397

Reconquista de España

Organo de Unión Nacional de los Españoles

AÑO III

Marruecos Francés, Diciembre de 1944
Precio 5 francos

Número 31

HA SONADO LA HORA DE ESPAÑA

EL PUEBLO ESPAÑOL HA ENTRADO EN LA LUCHA ARMADA
CONTRA FRANCO Y FALANGE, BAJO LA BANDERA
DE UNION NACIONAL

A los españoles emigrados en Africa del Norte

Compatriotas:

Estamos en las últimas jornadas de una contienda sin precedentes en la historia, que alcanza al Universo y ha de repercutir en el curso de todos los pueblos. Para honor y provecho de la Humanidad, la causa de la justicia está triunfando en todos los frentes de guerra. La ciencia militar y el heroísmo de las Naciones Unidas han descompuesto la alianza reaccionaria del Eje; han deshecho las fuerzas principales del ejército alemán y se aprestan a vencer definitivamente a los agresores fascistas.

Los países satélites del Eje se enfrentan con sus Gobiernos prohiberianos, los liquidan y se sitúan al lado de las democracias. Rumania, Bulgaria y Finlandia señalan el camino a los que aún quedan bajo la influencia fascista extranjera. Los pueblos invadidos y sojuzgados por Hitler y sus hordas se revuelven despertando energías interiores para sacudir el yugo extranjero. Desde las fronteras de España a las de Alemania, la Francia eterna, pasando de la resistencia a la sublevación, ha escrito con sangre heroica una de las más hermosas páginas de su historia. ¡Honor a la Francia de la Resistencia! ¡Honor a la Francia de la Insurrección Nacional!

Toda España ha saludado esta gran victoria y ha advertido que tal hecho influye directamente en su porvenir. La fiera hitleriana rechazada a su cubil y herida de muerte, no puede ayudar a Franco. Y, por otra parte, la frontera francesa está en manos amigas y el pueblo francés nos estimula con su ejemplo.

¡HA SONADO LA HORA

DE ESPAÑA!

Todas las miradas convergen en nuestro país. Las condiciones exteriores nos favorecen; pero es España quien tiene que decidir de su destino y, para ello está luchando.

La oposición de España al régimen falangista ha sido constante. Nuestro pueblo ha sido refractario al falangismo y lo ha expresado con una creciente hostilidad que aumentaba al compás de las grandes victorias aliadas. Pero esta lucha, en los momentos actuales, reviste una forma más

alta: EL PUEBLO ESPAÑOL HA ENTRADO EN LA LUCHA ARMADA CONTRA FRANCO.

Circula por todo el país la prensa clandestina antifalangista; se realizan sabotajes, plantas y huelgas; se han efectuado manifestaciones de desagravio y simpatía ante los Consulados de las Naciones Unidas; hierven manifestaciones de protesta en la calle y ante los centros oficiales, y últimamente, en las más importantes ciudades de España, se han llevado a cabo potentes manifestaciones bajo el signo de la unidad contra los opresores falangistas.

De una punta a otra de la Península, el suelo español registra la presencia de los guerrilleros. Pase a las fuerzas militares acumuladas en la frontera española, desde Vasconia a Cataluña se combate en heroicas acciones guerrilleras. Todo el Norte de España se agita bajo la acción de los combatientes de la Libertad, que en Santander, Asturias, León y Galicia actúan y van formando el ejército guerrillero del noroeste de España. En Andalucía y en Extremadura, la acción de los guerrilleros preocupa al régimen falangista. Toda España se alza contra Franco. Y no solo ya en los montes y en las ciudades, sino que en el llano y en las provincias más moderadas, se cubren de gloria los bravos antifalangistas de la lucha armada.

EL PUEBLO ESPAÑOL QUIERE
SER DUENO DE SUS DESTINOS

La atmósfera de odio a Franco es general en todo el país. Por esto, los falangistas y totalitarios del exterior, en concidencia con Franco, tratan de buscar una solución que salve al régimen falangista. Franco está «gastado» y, por ello, consideran preciso preparar una nueva mordaza más segura. El pueblo español no tiene ilusiones en este orden. No quiere una nueva dictadura, no quiere monarcas impuestos por la fuerza y no quiere tampoco un Gobierno amasado en el exterior, antipopular y antipatriótico, que solamente tendría el nombre de republicano para intentar enganar sus sentimientos nacionales.

Pasa a la pagina 8

Los amigos y los enemigos

de las naciones

aliadas

Con la invasión de las fuerzas nazi-fascistas, preparada y realizada de acuerdo con los falangistas españoles, comenzaron en España las agresiones hitlerianas de gran estilo. La guerra de España es la primera gran batalla sostenida contra los fascistas y la barrera que ha contenido durante 32 meses el ataque general de éstos contra Europa.

¿Qué política ha desarrollado el general Franco después de su dominación en el país vecino? El régimen franquista ha sometido España a Hitler. Las materias primas; los artículos industriales, et hierro, cobre, mercurio, wolframio, aceite, trigo, cobre, mercurio, walfacia la Alemania nazi. El trigo y el petróleo suministrado a España por los países aliados, recorrían el territorio español de paso para los depositos de guerra nazis. Las fabricas metalurgicas espanoles construiant armas para el ejército alemán. La Division Azul fue enviada al frente soviético. Tanger, era ocupado militar y violentamente por los falangistas españoles, vulnerando todos los acuerdos establecidos, los obreros españoles obligados a partir forzosamente a trabajar al territorio alemán. Las costas españolas guardada de los submarinos nazis, los barcos franquistas daban a los submarinos piratas alemanes, el estado del movimiento de las marinas aliadas. En los continentes de América, Africa y nuestro país, las embajadas y consulados franquistas, son un nido de espías y centros de provocación hitleriana. Manila, capital de Filipina, veía a los falangistas españoles, solidamente organizados, e incrustados en los organismos oficiales, levantar el punal de la traición y ayudar a los japoneses en la conquistas de dicha ciudad... Esta es la estela de la política hitleriana del régimen franquista en el curso de su existencia.

Frente a esta política de complicidad con Hitler, el pueblo español se manifiesta como un gran amigo de la causa antihitleriana, como un valioso y sincero aliado de las naciones unidas. Su batallar incansable y heroico en el interior del país, impide a Franco lanzar a España en el torbellino de la guerra nazi. En todos los países del Mundo, los españoles antifranquistas emigrados combaten e incorporan a la lucha activa a centenares de miles de compatriotas residentes en dichos territorios. En producción de guerra de los países aliados y en la flotas que surcan los mares para abastecer los ejércitos de la Libertad, se encuentran los españoles. Dunkerque, Narwik, Siria, Africa Ecuatorial, El Alamein, Tunez, U.R.S.S. y otros lugares, son tierras que han visto correr la sangre de estos luchadores de vanguardia. En todos los frentes donde

se combate y se vence al fascismo, estan presentes. De las estepas soviéticas a los desiertos africanos, en montes, valles y ciudades de nuestra hermosa Francia, llegan los ecos de su bravura y capacidad de lucha. Su heroísmo y ejemplaridad merecen que el Sr. Churchill los elogie publicamente, que el gobierno soviético conceda a muchos de ellos los mas altos distintivos del mérito militar; que el general de Gaulle les felicite y concedore personalmente por su brillante comportamiento en la preparación y en el curso de la Insurrección Nacional armada por la liberación de Francia.

He aquí dos líneas diametralmente opuestas. De un lado, Franco y la Falange, servidores del hitlerismo, enemigos jurados de las Naciones Unidas, de sus pueblos, de la causa justa que defienden. De otro, el pueblo español, con su magnífico movimiento de Union Nacional y su Junta Suprema a la cabeza, enemigo irreductible de los fascistas, amigo y aliado sincero de las Naciones Unidas y de sus pueblos, luchador de primera fila por las libertades y los derechos democraticos.

El dilema es claro. Las Naciones Unidas estan obligadas a romper sus relaciones con Franco y su régimen y a conceder a este pueblo martir y valiente la recompensa merecida a sus magnificas gestas de ayer y de hoy. Ayuda a liberarse de Franco y la Falange, apoyo al movimiento nacional dirigido por la Junta Suprema que quiere establecer en el país un régimen que asegure la libertad, la felicidad y la prosperidad a todos los españoles y la tranquilidad a los pueblos vecinos.

La mentira de los sindicatos fascistas

BARCELONA. — Ante la inutilidad de los Sindicatos falangistas para defender las condiciones de vida de los trabajadores, y para mejor participar en la lucha contra el régimen franquista, responsable de la situación de miseria del pueblo español, aumenta cada día el número de sindicatos unificados reconstituidos (C.N.T., U.G.T.). (Ag. España).

Vida de la Emigración

LAS ACTIVIDADES DE U. N. DE MARRAKECH PRO-MILLON

El domingo día 29 de Octubre, tuvo lugar el acto organizado por el «Club Recreativo Juvenil» pro campaña para la recaudación de un millón de francos con destino a la JUNTA SUPREMA de U. N.

Como de costumbre, el acto resultó animadísimo. Se rifó un cuadro y numerosos obetos galantemente cedidos por la Colonia.

El compatriota Ponte, por el «Club Recreativo Juvenil» tomó la palabra para decir lo que representaba el acto organizado aquella tarde.

El compatriota Serafin San-José, por Socorro Popular Marroquí (Sección Española), dijo que esta Sección se había adherido a la JUNTA SUPREMA de U. N. E. y por lo tanto que también preparaban un festival pro-millon.

—El domingo día 13 de Noviembre, en conmemoración del 7 de Noviembre, (Aniversario de la Defensa de Madrid, tuvo lugar en esta un festival organizado por el Comité de UNION NACIONAL pro campaña del millon para la J. S. de U. N.

El Sr. Borrás, Presidente del Comité Regional de esta localidad presentó a los oradores. El compatriota Iglesias, Secretario de organización, dió a conocer el significado del acto. Hace resaltar lo que fué el 7 de Noviembre de 1936; el esfuerzo realizado por el pueblo español para impedir que las fuerzas italo-alemanas entraran en la Capital de la República. Hace resaltar la ayuda prestada por las heroicas Brigadas Internacionales y habla de la amistad franco-española sellada con sangre primeramente en las puertas de Madrid y después en la liberación de Francia, donde los valientes guerrilleros de U. N. E. lucharon codo con codo con los F. F. I.

El compatriota Benitez, secretario general de U. N., da a conocer el esfuerzo que U. N. de Marrakech hace para ayudar de una manera práctica a la liberación de nuestra Patria. Habla sobre el significado de la gloriosa fecha del 7 de Noviembre, pasando después a rendir homenaje al heroico pueblo de la U. R. S. S. y a su glorioso ejército con motivo de su 25 Aniversario.

Delgado, secretario de Propaganda y Prensa, hace resaltar la heroicidad del pueblo madrileño que supo parar en las puertas de Madrid a los invasores. Habla de la amistad franco-española y pide la ayuda de nuestros hermanos franceses para que nos den toda clase de facilidades para nuestra lucha.

El Sr. Lafaye, del P. C. M. de paso en Marrakech, aprovecha esta circunstancia para aportar un saludo de su partido. Da a conocer la parte activa tomada por los españoles en la liberación de Francia y promete en nombre de su partido la ayuda al movimiento de UNION NACIONAL.

Mas, del Comité de Barriada del Guéiz, hace resaltar lo que fué el 7 de Noviembre de 1936 y pide, tanto a los franceses como a los españoles, el máximo esfuerzo para apoyar nues-

tra campaña de lucha contra el fascismo internacional.

El compatriota Ponte habla del esfuerzo realizado por su partido el 7 de Noviembre de 1936 para organizar la defensa de Madrid. Da a conocer la posición actual del partido y pide se intensifique la campaña pro-millon, ya que de esta manera se ayuda y se acelera la liberación de España.

El Sr. Borrás cierra el acto haciendo un llamamiento a todos para que aporten su ayuda económica durante la fiesta.

—El domingo día 5 del actual se celebró el festival organizado por el Socorro Popular Marroquí (Sección Española) de Marrakech, pro campaña para la recaudación del millon de francos con destino a la J. S. de UNION NACIONAL.

Para la organización del mismo se tropezó con el inconveniente del local y no se pudo hacer todo lo amplio que se quería.

El amigo Romero puso a disposición de la comisión organizadora su casa y prestó toda su ayuda para animar el acto.

Se hicieron varias subastas a la americana, que engrosaron los fondos recaudados.

Se pudo observar durante toda la tarde a Madame Hadeuf, secretaria general del «Secours Populaire Marocain» trabajando en cooperación con los camaradas españoles.

La cantidad recaudada alcanzó la suma de cinco mil francos.

EL CORRESPONSAL

EN IM-FOUT

Bajo el tema «Union en el exilio» pronunció el compatriota Casaus en Im-Fout, el pasado día 21, una interesante conferencia de la cual son los siguientes párrafos:

«Todo cuanto se haga y se trabaje por lograr la Union que ha de ser la llave de entrada en nuestro suelo Patrio, es poco; pues nos hemos de dar cuenta de que precisamente nuestro enemigo común, —el fascismo— lo que desea y anhela es vernos completamente disgregados y desunidos. Pues bien sabemos todos que en la Union está la fuerza y nuestra fuerza tan útil en un día próximo para, en union de nuestros bravos compatriotas que luchan y mueren diariamente en España lograr nuestros objetivos señalados, o sea la limpieza del régimen franco-hitleriano de nuestra querida Patria.

UNION NACIONAL acoge dentro de su seno a todos los compatriotas sin distinción de ideas ni religión sin ninguna ambición política, y solamente con la idea de, una vez liberada nuestra Patria, dejar al Pueblo español en su libre albedrío, escoger la forma de gobierno que más convenga y velar por el cumplimiento y la realización de todos los puntos señalados por ella misma.»

ACTO DE AMISTAD FRANCO-ESPAÑOLA

El 8º del pasado mes se celebró un acto de amistad franco-española en el Cine Montecarlo, Maarif, en el cual intervinieron varios oradores franceses en

nombre de los Grupos Liberacion, los cuales disertaron muy acertadamente sobre los lazos que unen a los pueblos francés y español, union reforzada por la lucha de liberación que llevan ambos pueblos.

Hablaron tambien varios compatriotas quienes disertaron sobre el mismo tema, interviniendo finalmente Lucio Santiago que expuso de manera amplia y clara el porqué el pueblo español sostuvo una dura lucha contra el fascismo español aliado al fascismo internacional.

Con el fin de engrosar los fondos que se destinan a la JUNTA SUPREMA DE UNION NACIONAL, el Sector Maarif viene celebrando todos los domingos simpáticos festivales, bajo la dirección de la compatriota Francisca Peinado, siendo esto motivo para que toda la colonia antifascista española y los extranjeros amigos de UNION NACIONAL, se reúnan, y después de escuchar la intervención de un compatriota que habla sobre la lucha que el pueblo español tiene emprendida contra sus opresores, se entregan a las delicias del baile, de lo cual sale siempre una bonita aportación pro-millon. — ALCAIDE.

RESULTADO DE LA RIFA DEL SECTOR BOURGOGNE

El Comité de UNION NACIONAL ESPAÑOLA del Sector Bourgogne nos ruega hagamos publico que el numero premiado en el festival celebrado recientemente es el 1.677. El poseedor de este numero puede pasar a recoger los objetos rifados a la Panaderia Gomez, boulevard Bourgogne, Casablanca.

SECTOR NORTE

El festival organizado por el Sector Norte de U.N.E. el pasado día 26 de noviembre, dió la importante suma de 2.310 francos.

La conferencia corrió a cargo del compatriota Molina.

El día 3 del actual celebró este mismo Sector otro festival en el cual hicieron uso de la palabra los compatriotas Mássot y Ortiz, en representación del Comité de Sector, recaudandose 3.550 francos.

EN ROCHES NOIRES

Bajo los auspicios de U.N. de este Sector y con objeto de recaudar fondos pro-millon, celebróse el 26 de noviembre un festival artístico-político que resultó perfecto de organización y asistencia. Pusose en escena el juguete cómico « El Ojito Derecho », en el que los aficionados Ricardo Ruiz, Manolo el Portugués y Antonio Alcalá salieron bastante airoso en sus papeles.

La intervención política que corrió a cargo de L. Cerdan, fué magnífica, analizando la situación de España y la internacional, haciendo un llamamiento por la unidad y poniendo al descubierto los manejos que en el extranjero realizan Maura y la Junta de Liberación, para llevar a los españoles a la desunion, sin tener en cuenta los intereses del pueblo.

Elvirita Sanchez puso una vez mas de manifiesto sus dotes artísticas, siendo enormemente

aplaudida, y los artistazos Flores y Naranjo hicieron reír mucho a los asistentes, terminandose la fiesta con un animado baile. Se recaudaron 5.927 francos que irán a engrosar las listas pro-millon.

El día 19 habiase celebrado otra reunion en la cual se recaudaron 2.142 francos.

Mediado el baile, mientras que los adoradores de Terpsicore tomaban un merecido descanso, el compatriota Antonio Alcalá pronunció unas palabras exponiendo el momento político actual de España y especificó el carácter del baile que era el de recoger fondos para la JUNTA SUPREMA de U.N.

Asamblea de la A.M.E.E.

Con extraordinario entusiasmo se ha celebrado el día 2 de diciembre la Asamblea de la Alianza de Mujeres Españolas (A.M.E.E.) a la que asistieron mas de 400 mujeres.

El Comité Regional dió a conocer el estado de la Organización, así como el balance de trabajos realizados por la A.M.E.E. desde su última Asamblea.

Con calurosos aplausos de todas las mujeres fué acogido el balance positivo realizado hasta aquí hacia nuestro pueblo y la emigración.

Después, la compatriota Lucía Rodrigo y Lucía Rodríguez, expusieron la situación política de nuestra Patria. Su clara exposición de la gravedad que hoy pesa sobre nuestro pueblo y de la obligación que la mujer española tiene de participar en este combate decisivo por la Independencia de la Patria, fué acogido con profunda comprensión política.

Después de una laboriosa discusión de todos los problemas planteados, la Asamblea por unanimidad, se comprometió a redoblar sus esfuerzos en ayuda a la Junta Suprema de U.N., poniéndose a su disposición para que la A.M.E.E. sea utilizada como las mujeres de dentro de España en la liberación de la Patria. Una delegación de « L'Union de Femmes du Maroc » que asistía a la Asamblea, dirigieron un fraternal saludo a la mujer española, que tanto ejemplo ha dado en esta lucha de abnegación y heroísmo.

ACTO DE DESPEDIDA EN HONOR DE LUCIO SANTIAGO

El día 3 de Diciembre se celebró un lunch de despedida al compatriota Lucio Santiago secretario general del Comité directivo de UNION NACIONAL ESPAÑOLA de Africa del Norte, en el Restaurant Molina, el que profusa y acertadamente engalanado acogió a los sesenta representantes de todas las organizaciones políticas antifranquistas y de la Colonia, quienes expusieron de una forma elocuente sus puntos de vista sobre el problema común: el aplastamiento de Franco y la Falange, y la liberación del Pueblo español.

Cerró el acto el propio homenajado, quien de una forma elocuente, trazó las líneas generales de U. N., sus fines y la necesidad de que todos los españoles cooperen al derrocamiento del régimen de opresión franco-falangista.

Por qué hemos adherido a UNION NACIONAL ESPANOLA

Habiendo demostrado en diferentes ocasiones nuestros firmes deseos de ver a España completamente liberada del yugo representado por Franco y sus odiados falangistas, yugo que le fué impuesto por los nazis alemanes y los fascistas italianos, nos consideramos con algún derecho para exponer, con toda libertad, nuestra opinión sobre la actitud adoptada por algunas personalidades españolas en estos momentos tan decisivos, y la de la Federación de Inmigrados.

A nosotros, los que tuvimos que abandonar nuestra Patria hace algunos años huyendo de la miseria pero que en ningún momento hemos olvidado nuestra condición de españoles; nos ha sorprendido mucho la actitud de ciertos españoles, hombres de probada capacidad y responsabilidad, los cuales, por no haber podido desprenderse de antiguos y perniciosos prejuicios, sabotean consciente o inconscientemente, la magnífica obra de unificación de todos los patriotas emprendida por el movimiento de UNION NACIONAL y, lo peor, es que algunos de esos señores, por el mero hecho de haber desempeñado — en los buenos tiempos — cargos importantes en el Parlamento o en las Organizaciones políticas o sindicales, están tan convencidos de su superioridad, que con-

sideran casi como un crimen el que no se les haya sometido la iniciativa de la formación de UNION NACIONAL antes de que aquella empezara sus trabajos, y esto, a pesar de saber ellos, tan bien como nosotros, que nunca hubieran aceptado un trabajo clandestino, puesto que la edad, la situación de familia o el temor de salirse de los ámbitos legales impuestos por Hitler y su colaborador Petain se lo impedían.

Para nosotros inmigrados, la cuestión no se ha presentado de la misma manera. La situación en Europa, en Francia particularmente, nos imponía el deber de demostrar al pueblo francés nuestra gratitud ayudándolo, por todos los medios, en la lucha por la liberación de Francia, nuestra segunda Patria. Por otra parte teníamos la obligación, como españoles honrados, de unirnos sin consideraciones de partido, secta o religión, a todas las organizaciones españolas que verdaderamente querían liberar a nuestra Patria del yugo infamante que la oprimía. Y estas condiciones las reúne, sin duda alguna, la UNION NACIONAL ESPANOLA.

UNION NACIONAL ha demostrado al pueblo francés, a todos los españoles que, a pesar de la cruel represión de la Gestapo y de sus lacayos de Vichy, ha sabido formar en

la ilegalidad una organización potente y disciplinada, y lo que es más importante, una fuerza militar — su brazo armado — constituida por la gloriosa AGRUPACION DE GUERRILLEROS, la cual, al lado de las F. F. I., ha contribuido, magníficamente, al aplastamiento de los nazis, a la liberación de Francia.

La positividad de UNION NACIONAL y de GUERRILLEROS es una cosa indiscutible. Son UNION NACIONAL y la AGRUPACION DE GUERRILLEROS los que gozan de la confianza de los españoles que quieren, de verdad, liberar España.

Es por tales motivos que, conscientes de nuestros deberes patrióticos, hemos considerado, después de haber estudiado la cuestión detenidamente, y sin estar guiados por ningún interés o pasión — nuestro único y máximo interés es la Liberación de España — que era indispensable adherir a la UNION NACIONAL ESPANOLA, puesto que en su seno existen la cohesión, la disciplina, la combatividad, el sincero y profundo sentimiento patriótico de reconquista de España.

No olvidamos los servicios que algunas personalidades, en otros tiempos, han podido prestar a España, pero ellos tampoco pueden y deben olvidar que la situación no admite posiciones mezquinas, saturadas de

ambiciones y desplazados personalismos. Por encima de todo está el interés de salvar a España, de reconquistarla.

Francia nos da un ejemplo de Union. Francia nos demuestra que el problema de personalidades en los organismos de la Resistencia ha pasado en segundo plano; que el problema de personalidades en las tareas de la Liberación es secundario; lo que importa, lo más profundamente positivo, es la unión de todos los patriotas del mismo país, guiados, únicamente por el entusiasmo, la abnegación y la combatividad, dispuestos, por encima de todo, a liquidar a los opresores de la Patria.

Nuestra Federación se ha adherido a UNION NACIONAL con plena responsabilidad y convencida de haber cumplido un deber histórico y altamente patriótico. Con UNION NACIONAL ESPANOLA colaboraremos, con UNION NACIONAL ESPANOLA trabajaremos para que la aportación de los inmigrados españoles a la liberación de nuestra Patria sea entusiasta, rápida y masiva.

La Federación de Inmigrados Españoles de Francia

(De «La Voz de Madrid» 30 Septiembre del 44, Órgano de la Federación de Inmigrados Españoles de Francia.)

La Funcion de Gala Pro-Millon

Bajo los auspicios de la «France Combattante» y organizada por UNION NACIONAL, Sector Centro, se celebró el pasado día 22 una gran Velada Artística en el Teatro Municipal, bajo la dirección del compatriota Hurtado.

El éxito no pudo ser más rotundo, siendo muchísimos los compatriotas y los extranjeros simpatizantes de UNION NACIONAL que no pudieron asistir a la velada por haberse agotado el taquilla.

El programa fué variado y de muy buen gusto, mereciendo unánimes aplausos Elvira Sánchez en sus cuplets; Manolita Penalver, bailarina de 10 años; Francisquito de Triana, en sus danzas clásicas; Fernando Bebia, guitarrista; Miss Victoria, acrobática; Lolita Pérez, estrella de baile y cantante español; Manolo, en sus números de malabarista cómico; el conocido Valrey, ventrilocuo inimitable; Eduardo Asquez, tenor de porvenir seguro; Penalver, en sus intermedios cómicos; Isidoro Estéban, violoncelista acompañado por el pianista Isidoro Garcés, que deleitaron extraordinariamente a los «dilettanti» de la buena música; la célebre Minerva, bailarina, y la incomparable Teresita Terry, en sus números irresistibles de rumba y cantes regionales.

Como último número se presentó un cuadro alegórico de UNION NACIONAL. En el fondo del escenario aparecía un gran telón pintado en el que figuraba España rodeada de alambradas, símbolo de la posición actual del pueblo español en pie de guerra contra Franco, y de su cen-

tro surgía una hoguera, llama vivificada por la JUNTA SUPREMA que acoge con su luz y calor a todos los que verdaderamente quieren pelear por la Libertad; y en primer término un guerrillero español estrecha la mano a un F. F. I., símbolo de la amistad que se ha forjado entre ambos combatientes en la lucha por la liberación de Francia.

En este fondo tan bien evocado, el coro de UNION NACIONAL de Roches-Noires, entona el Himno a la Unidad; dos señoritas representando las Repúblicas española y francesa, cambian un ósculo fraternal y sueñan los vibrantes acentos de la Marsellesa cantada con mucho brio por Genevieve Poujade, a quien acompaña en el estribillo, el coro, cerrando la velada la ejecución del Himno de Riego.

El acto fué amenizado por la orquesta Lunati que fué merecidamente aplaudida.

Debido al concurso desinteresado de todos los artistas y músicos, los ingresos han sido extraordinarios, alcanzando la suma de 46.122,20 francos, que se harán llegar a la JUNTA SUPREMA de U. N.

En el entreacto, el vicepresidente de la Francia Combatiente dirigió al público unas emocionadas palabras en las cuales hizo constar que la «France Combattante» había patrocinado la función como justo homenaje a la participación de los guerrilleros de U. N. en la liberación de Francia y para patentizar la estrecha amistad que unían a las Repúblicas francesa y española, amistad que — dijo — debe hacerse indisoluble.

La Federacion de Militares Republicanos Espanoles de Marruecos se adhiere a U. N.

Nos es grato dar a la publicidad copia del Oficio que el Presidente de U.N.E. en Marruecos ha recibido de la Federacion de Militares Espanoles, dándole cuenta de la adhesión de este organismo a la Junta Suprema de Union Nacional.

Es mayormente significativo este gesto de los Militares, por cuanto la Federacion es apolítica dentro del cuadro de la Republica, y no tiene mas ambición que la de ponerse a disposición del pueblo soberano, unico e indiscutible poseedor de la verdadera autoridad, la cual esta encarnada en la JUNTA SUPREMA de Madrid.

Por esta decision, los Militares Republicanos Espanoles demuestran su antifascismo y su patriotismo:

Federacion de Militares Republicanos Espanoles
Nº 5

« Por disposición oficial del Consejo Plenario Militar del día 5 y 12 de noviembre en el Teatro Benavente, boulevard d'Anfa, en esta ciudad, este Consejo Director tiene el honor de comunicarle que LA FEDERACION DE MILITARES REPUBLICANOS ESPAÑOLES, esta adherida a la JUNTA SUPREMA DE U. N. ; lo que ponemos en su conocimiento para los efectos pertinentes. Haciéndole constar, que con esta misma fecha, este Consejo envía oficio al Jefe de las fuerzas militares de U. N. en Toulouse, Francia, poniéndose a sus ordenes.

Casablanca, 4 diciembre 1944

El ex-ministro Socialista Julio Alvarez del Vayo ha ingresado en Union Nacional

La prensa de Nueva York da cuenta de que el ex-ministro de Negocios Extranjeros de la Republica Española, y destacado elemento del P.S.O.E., ha ingresado en UNION NACIONAL ESPANOLA, sin por ello dejar de ser Socialista.

Este ejemplo, según declaran los periodistas norteamericanos, ha sido seguido por otras personalidades socialistas.

La II Conferencia de U. N. E. en Marruecos Francés

Los días 16, 17 y 18 de este mes se ha celebrado la II Conferencia de UNION NACIONAL ESPANOLA de Marruecos francés la cual ha resultado interesantísima teniendo en cuenta la gravedad del momento para España.

Concurrieron delegados de todo Marruecos que aportaron a las tareas, a realizar gran interés.

Los andaluces de México por U. N. E.

MEJICO. — Se ha celebrado en esta Capital una asamblea de andaluces residentes en Méjico, en la que acordaron fundar un grupo de Union Nacional de Andalucía y apoyar con todos los medios a la Junta Suprema de Madrid y a los guerrilleros que combaten en el interior de España. (Ag. Hispania).

Una encuesta

Que alcance político ha tenido la Conferencia y el Mitin de U. N. E. en Toulouse?

Cual es exactamente el deber de los españoles en este momento?

por Miguel de Girona

Contesta dona Julia Álvarez, representante del P.S.O.E. en el Secretariado de U.N.E.

— Es el acto político de mayor transcendencia en el exilio. Hasta ahora las reuniones, comisiones, juntas, etc., daban confusión al ambiente. Ahora la política está clara: Lors que estamos en U.N.E. hemos definido una posición política esta clara: Los que estamos en de este acto será enorme. Porque todos los españoles verán una línea política clara y por que nuestra conferencia causará en el extranjero una sensación enorme. Yo estoy segura que nacional e internamente hemos ganado una gran batalla política. La batalla que precede a la victoria.

— Nuestro deber es claro y bien determinado. Hay que liberar España y no hay más que un medio que es la Unión.

El español que no dé hoy su aportación a la unión de todos los españoles, para derrotar a Franco y Falange no ha cumplido con su deber.

Preguntamos, al señor Ferrer, quien dice, por la U.G.T.:

— Es a mi juicio el acto que marca la apertura histórica de una etapa que permitiera liquidar el atraso político de España en relación a los demás países europeos y abriera al pueblo español las inmensas posibilidades de una era de paz interna absolutamente indispensable para el resurgimiento de la Patria y su elevación al plano de no importa que país de los más florecientes.

— Los trabajadores estamos convencidos que solo se logran los objetivos en lucha constante, en acción y cuando se trata de luchar contra la tiranía ningún obrero puede desertar el puesto de combate es por este motivo que la U.G.T. señala el camino del deber uniéndose a U.N.E. como exponente de la voluntad del pueblo español.

A su vez, el señor Martorell, Presidente de la Alianza Nacional de Cataluña, responde:

— No escapa a nadie la importancia de la Grand Conferencia de U.N.E. celebrada los días 2, 3 y 4 en Toulouse, en donde se demostró ante el mundo, las dos tareas más importantes.

Primero: Un amplio sentido de responsabilidad y de unidad, y

Segundo: El inquebrantable deseo de luchar hasta la total liberación de nuestra Patria sojuzgada por unos tiranos.

El alcance político de esta magna conferencia, ha de ser que la U.N.E. sea reconocida por todos los países enemigos del régimen franquista, para dirigir los destinos de España bajo la dirección de la J.S. de la U.N.E.

— El deber de los españoles es lanzarse unidos bajo la dirección de la Junta Suprema de la U.N.E. para liberar a España del yugo falangista.

La obra de liberación de España, por los propios españoles, es la mejor garantía de nuestra soberanía e independencia.

Nosotros los catalanes, que sentimos íntimamente las libertades y aspiraciones de Cataluña, tenemos el deber de luchar al lado del pueblo español, porque sabemos que no habrá libertad para Cataluña hasta que España sea libre.

No solamente un deber, sino un orgullo, que seamos nosotros, los catalanes, los primeros en liberar Madrid, porque habremos liberado Cataluña.

Finalmente, el Consejero militar del Secretariado, Coronel Paz, dice:

— Tienen ambos, el alcance de poner delante de las masas, la mas justa de las realidades: lo pasado no puede predecir al porvenir. La realidad de actuar con todo nuestro peso al lado de nuestros hermanos de la península es manifiesta. La evidencia de que nosotros no tenemos el derecho ni podemos decidir solos, en tanto que exiliados, nuestro destino, esta ante nuestros ojos. No comprender es, o ser egoísta, o desertar.

— El deber de los españoles es centrar su idea en España, su acción en España, y su conducta a lo que dicte España. Los que lo esperan todo de fuera no tienen confianza en sí mismos y se entregan voluntariamente a la acción extranjera.

Manuel Gimeno, del Partido Comunista, nos dice:

— Cuando, como en la Conferencia, la voz de los españoles ha podido sonar pública y libremente, se ha evidenciado de manera rotunda el odio contra el régimen franquista. Este mismo sentimiento de odio anima a nuestro pueblo, hoy sojuzgado por los falangistas, y se manifiesta también en mil actos de protesta y de lucha que se producen todos los días en España. Creo que la Conferencia ha sido un eco de la voluntad unánime de los españoles de acabar con Franco y Falange bajo la dirección de la Junta Suprema de Unión Nacional.

Los españoles que formamos en Unión Nacional debemos multiplicar nuestros esfuerzos con un espíritu nuevo de entusiasmo y de iniciativa para movilizar a toda la emigración española en Francia en ayuda de nuestro pueblo, que, bajo las más duras condiciones de terror, lucha sin desfallecer un instante. La ayuda moral y material a la Junta Suprema de Unión Nacional debe ser la principal conclusión de la Conferencia. Quienes todavía no están en Unión Nacional deben reflexionar sobre el llamamiento leal que en este comicio se les hace y subordinar todas las pequeñas cuestiones personales y de grupo a la elevada empresa de reconquistar España por el único camino posible: la unión de todos los patriotas en la lucha a muerte contra Franco y Falange.

El cinismo de Franco

FRONTERA DE ESPAÑA. — Entre las sorprendentes piruetas y sabrosas declaraciones que ha hecho el tirano de España, Franco, figura una que muestra claramente la debilidad de su régimen. El hombre de la División Azul y de la Cruzada anti-bolchevique, dice ahora que la España franquista no puede tener alianza alguna con Alemania ni con otro país que no tenga sentimientos católicos.

Qué fué preciso para que Franco descubriera que Alemania no era católica? Ha sido preciso que el Ejército Rojo llegara hasta Budapest, que entrara en Checoslovaquia, que liberara Kirkenes; ha sido preciso que los anglo-americanos abrieran la fortaleza de la línea Sigfrido, que sobrepasaran Aquisgran, dentro de la propia Alemania; ha sido preciso que Francia sacudiera el yugo hitleriano de Vichy y que los soldados franceses llegaran al Rin y reconquistaran Estrasburgo. Franco siempre ha jugado con los sentimientos católicos de un buen número de españoles; ha empleado estos sentimientos para servir al pagano Hitler y al ateo Mussolini; pero los católicos saben ya quién es Franco y le vuelven la espalda. Hace un mes este perjuro a su Dios y a su Patria se dirigía al Vaticano pidiéndole una in-

tervención cerca de los católicos españoles para que éstos no se sumen al movimiento patriótico de U.N.E.; los españoles han comprendido el catolicismo de Franco. Han comprendido que Franco y los falangistas persiguieron al Obispo de Calahorra cuando éste se levantó protestando contra los crímenes nazis; que, en un domingo, con la iglesia llena de fieles, incendió la Ciudad Santa de los vascos, Guernica; que empleó el templo de Begona para venganzas y atentados de rivalidades de partido; que envió regimientos enteros de moros a luchar contra España; que asesinó a prelados y sacerdotes vascos; que como se ha descubierto recientemente en Vigo, emplea los ornamentos religiosos para disfrazar a la canalla hitleriana que pasa para la Argentina; que esta cubierto por la sangre de millones de españoles. Los golpes de pecho que Franco da en el último instante de su vida no le salvarán; eso solo da resultado en el Tenorio; para esta Dona Brigada de Hitler, que es Franco, no habrá arrepentimiento que le dispense de pagar sus crímenes. Las aguas del Manzanares no serán ningún Jordán ni para Franco ni para los que creen en los buenos oficios de Franco. (Ag. Hispania).

Ni rojos ni blancos:

con España o contra España

La lucha divisionista es una de las armas predilectas utilizadas por Franco para sojuzgar al pueblo español. Los falangistas han establecido una original clasificación entre los españoles. De un lado, los rojos, y los blancos, del otro. Con tan injusta y perversa definición, consiguieron mantener, durante algún tiempo, el engaño sobre ciertas capas y gentes honestas y patriotas a quienes su retraso político no permitía comprender el verdadero fondo del problema.

La política antinacional, de sumisión y entrega absoluta al extranjero hitleriano, desarrollada por el régimen franquista, ha constituido un gran factor de escareamiento. El pillaje continuo de los bienes de la nación, el latrocinio escandaloso de los falangistas y estaperlistas que absorben las energías nacionales en su provecho exclusivo, la persecución y el terror desencadenado contra todas las capas sociales del pueblo, han abierto los ojos a la inmensa mayoría de estos españoles.

No puede hablarse en España de blancos y rojos. La ignominia falangista ha impulsado a todos los españoles a cerrar en bloque compacto contra el régimen. En España sufren el hambre y la miseria los obreros y campesinos, y padecen también la asfixia económica industrial con el empobrecimiento general del país y de sus ciudadanos el enriquecimiento y las ganancias fabulosas obtenidas por los grandes terratenientes fascistas y los grandes industriales merced a la política hitleriana.

Rojos y blancos? No. En España existe hoy un grupo reducido de españo-

les desnaturalizados, sin conciencia ni honor culpables del cuadro doloroso que presenta el país que han arruinado, y frente a ellos, en lucha contra ellos, la casi totalidad de los españoles lo que constituye el poderoso conjunto de patriotas, amantes sinceros de la Patria, a la cual quieren liberar con su insurrección nacional de las garras falangistas que la torturan y destruyen.

En España se ventilan actualmente luchas decisivas por los intereses de la nación española. En esta empresa sagrada participan todos los partidos organizaciones y patriotas en general de toda condición social, de las más diversas concepciones políticas y filosóficas, de diferentes credos religiosos. Todo queda supeditado a la coincidencia común y suprema de salvar a España y a su pueblo. No es la lucha por la aplicación de ningún régimen determinado de avance. Los patriotas españoles combaten también sin piedad las maniobras que quieren urdir algunos grupos del interior y del exterior, que no comprenden ni sienten los problemas de España. La solución es simple y terminante para los españoles: desalojar y castigar a Franco y la Falange. Esta condición cumplida, establecimiento de un Gobierno de Unión Nacional, que creara las condiciones para que el pueblo pueda decidir libremente sus destinos y darse un régimen de amplia democracia, capaz de dar satisfacción a los anhelos de todos los españoles.

Así, pues, la única línea de demarcación entre los españoles en la hora actual es la siguiente: los que están con España y con el pueblo, o contra el pueblo y España. — S.

A MADRID CON LOS GUERRILLEROS ESPAÑOLES

España, la verdadera España esclavizada por Franco, ha dado, una vez más ante el mundo un magnífico ejemplo de virilidad y de vitalidad combativa. El nombre de nuestra Patria ha sido gloriosamente exaltado gracias al comportamiento de unos hombres, de unos valientes hombres: los combatientes de la AGRUPACION DE GUERRILLEROS

Surgidos de la nada. Viviendo en los bosques. Perseguidos continuamente por los «boches» y los esbirros de Vichy, con las armas en la mano que fueron en muchísimas ocasiones arrebatadas al enemigo, los hombres de la AGRUPACION DE GUERRILLEROS, se han lanzado al ataque, resueltamente, decididamente ganándose el aprecio de todos aquellos que han sido sus hermanos de combate.

Rodez, Albi, Auch; Perigueux; Palmiers; Tououse, Foix, los habitantes del Herault, del Puyg-de-Dôme, del Ardèche; de Hautes Pyrenées... han visto como se batían los guerrilleros españoles.

El pueblo francés, los soldados de las Fuerzas Francesas Interiores, saben hasta qué punto el valor combativo de los españoles se ha puesto de manifiesto en estas jornadas liberadoras.

Las unidades de la AGRUPACION DE GUERRILLEROS han contribuido poderosamente a la liberación de Francia. Ciudades importantes, pueblos y aldeas han visto cómo los «leones españoles» liquidaban los últimos reductos «boches» y milicianos con una bravura asombrosa. Trozos de territorio francés han sido regados con la sangre generosa de unos hombres que nunca habían renunciado al combate.

Gracias a las UNIDADES DE GUERRILLEROS la consideración y el aprecio hacia los refugiados españoles, ha aumentado. Las UNIDADES DE GUERRILLEROS al precio de su propia sangre, han pagado una deuda de honor que la España Republicana había contraído con los valerosos combatientes franceses de las Brigadas Internacionales.

Los españoles nunca podían olvidar la aportación de aquellos hombres que cayeron para siempre, lejos como nosotros de su Patria, en los campos de batalla de Extremadura, del Jarama, de Teruel, de la Casa de Campo, de Usera, de Aragón, del Ebro...

¡HONOR Y GLORIA A LOS COMBATIENTES DE LAS BRIGADAS INTERNACIONALES!

¡HONOR Y GLORIA A LOS ESPAÑOLES DE LA AGRUPACION DE GUERRILLEROS!

La amistad de los dos grandes pueblos hermanos ha sido sellada con la sangre derramada de sus mejores hijos. Nuestros deseos, los deseos de todos los patriotas son de que esta amistad sea duradera, permanente e indestructible.

Los GUERRILLEROS ESPAÑOLES no han esperado la liberación de Francia para organizarse y pensar en la Reconquista de España. Esta posición indigna la dejaron para los cobardes y para los que no tienen confianza en su propia fuerza, en su hombría, en su firmeza de patriotas incorruptibles. Los guerrilleros se han batido en territorio francés porque sabían que la liberación de este país «ERA LA ANTESALA PARA LA LIBERACION DE ESPAÑA», como ha dicho uno de sus valientes jefes.

«Lucha», portavoz de la AGRUPACION, en su número de Agosto, señala con justeza: «Nuestro Norte: ESPAÑA. Nuestro objetivo: SU RECONQUISTA. Nuestro medio: EL ATAQUE. Su forma: LA INSURRECCION NACIONAL.»

Esto es, y no otro, el guía de los guerrilleros españoles. Liberar España. Derribar a Franco y su Falange al servicio de los nazis. Este es el objetivo fundamental y definitivo de las UNIDADES DE GUERRILLEROS. Este es el objetivo de todos los patriotas que están en las filas del movimiento de la UNION NACIONAL ESPAÑOLA.

Nosotros, inmigrantes económicos españoles, que tuvimos que abandonar nuestra Patria acosados por el hambre y la miseria; nosotros que nunca hemos renunciado a nuestra condición de españoles; nosotros que estuvimos presentes en la lucha del pueblo español por su libertad e independencia; nosotros que hemos estado al lado de los guerrilleros de Francia, que hemos combatido y combatimos dentro de sus Unidades; nosotros que sin perder la perspectiva de los deberes a cumplir en Francia por la defensa de nuestros intereses, nos hemos adherido a la UNION NACIONAL ESPAÑOLA, queremos continuar al lado de nuestros compatriotas guerrilleros para reconquistar España.

¡Inmigrantes económicos españoles! Jóvenes de la inmigración!

Reforcemos las UNIDADES DE GUERRILLEROS ingresando en ellas para contribuir a la liberación de la Patria que nunca hemos olvidado.

Las F. F. I. reivindican un lugar en el combate contra el nazismo al lado de los Ejércitos de las Naciones Unidas para clavar la bandera francesa en el corazón de Berlín.

Nosotros, inmigración española, debemos reivindicar, impulsados por un profundo sentimiento patriótico, nuestro puesto de combate en las filas de la AGRUPACION DE GUERRILLEROS, para marchar a través de los Pizineos y juntarnos con las gloriosas Unidades del XIV Cuerpo que luchó ya, en España, camino de Madrid, camino de la Reconquista y Salvación de la Patria martirizada, destrozada y escarnecida por el régimen de Franco y Falange, agentes criminales del nazismo en derrota.

(De «La Voz de Madrid», 30 Septiembre del 44, Organó de la Federación de Inmigrantes Españoles en Francia.)

“Renunciamos a todo menos a la victoria”

Hace ocho años que cayó Buenaventura Durruti, gran patriota español

Hoy hace ocho años que Buenaventura Durruti fué muerto en el frente de Madrid. En esta fecha recordar la personalidad de Durruti tiene una importancia que los anteriores aniversarios quizás no han revestido. Estamos en el umbral de jornadas en las que no sería ocioso tener presente el ejemplo de Durruti. Es español, el luchador que fué Durruti no hubiese dejado de encontrar un puesto destacadísimo en la lucha que estamos viviendo.

Nos ha parecido lo más interesante para recordar su memoria dirigimos al Comité Nacional de la C.N.T. Allí, hemos hablado unos instantes con el camarada Juan Arnau y la figura de Durruti ha surgido ante nosotros evocada por este compañero con toda la emoción que el hombre y la fecha despierta en los que hoy siguen la senda que él trazo.

Durruti, nos dice Arnau, es un emblema par los cenetistas que hoy en Union Nacional luchamos por derribar a Franco y Falange y liberar al pueblo español. No olvidamos que su vida fué un ejemplo de combate continuo y nos esforzamos en seguir esta línea hasta que la libertad renazca en España.

Sobre todo, continua diciéndonos Arnau, no olvidamos que Durruti compren-

dio, práctico y nos enseñó la importancia primordial que la unidad de todo el pueblo español tiene en su lucha contra la opresión nazi-falangista.

Durruti, dice, no tergiversaba ni eludía el combate con discusiones inútiles. Supo siempre comprender la importancia de las circunstancias históricas, y por eso supo supeditar todo a la victoria.

Estamos seguros de encontrar hoy en la línea de combate disciplinada que Durruti practicó. Para él solo la Patria contaba.

En este aniversario de su muerte, deseamos fervientemente que todos los españoles tengan presente el ejemplo de nuestro admirado camarada, y en particular quisiéramos que él inspirase la acción de todos los confederales que en el destierro o en España están obligados a seguir la línea de combate que Durruti nos trazo.

Agradecemos a Juan Arnau las palabras que acabamos de reproducir, y, como él, no podemos en esta fecha deseñar otra cosa sino que la figura del gran patriota que fué Buenaventura Durruti sirva de guía a todos los que hoy luchan por redimir España del esclavaje hitleriano-falangista.

A. B.

Como opinan los antiguos residentes españoles de Francia

Algunos inmigrantes, cuando se les habla del Estatuto jurídico del C. A. D. I., de nuestras reivindicaciones— como inmigrantes—a presentar a las autoridades francesas, se muestran indiferentes y dicen que son historias.

Pero en la mayoría de los casos esta indiferencia está motivada por un exceso de comodismo que impide EL MOVERSE; EL TOMAR UNA RESPONSABILIDAD PARA HACERENOS ACREEDORES DE ESTE ESTATUTO JURIDICO QUE DEBE RECONOCER A TODAS LAS INMIGRACIONES RESIDENTES EN FRANCIA LOS MISMOS DERECHOS QUE TIENEN LOS FRANCESES.

No nos darán nada si, previamente, no hacemos ningún esfuerzo para merecerlo.

La posición de la inmigración española es bien clara: como inmigrantes económicos debemos estar al lado del pueblo francés en todas las acciones combativas, EN DEFENSA DE TODOS NUESTROS INTERESES.

Como españoles debemos estar al lado de UNION NACIONAL ESPAÑOLA para cooperar firme y eficazmente a la liberación de España.

Buscar otras posiciones es la labor indigna de los enemigos de la Unidad, de los provocadores que intentan crear confusiones y debilitar nuestra acción combativa.

De «La Voz de Madrid», 30 Septiembre del 44, Organó de la Federación de Inmigrantes Españoles en Francia.

Servicio Informativo de la Agencia HISPANIA

Moscardo espia al servicio de Hitler

Servicio especial. — En Cataluña, bajo la dirección del general Moscardo Funciona una extensa organización de espionaje germano-falangista que trabaja sobre Francia.

FRONTERA ESPAÑOLA. — Moscardo es Presidente de una Sociedad germano-española, residente en Barcelona, que esta organizada en toda Cataluña, especialmente en las zonas fronterizas, y tiene como misión fundamental organizar el espionaje germano-falangista en Francia. Aunque Moscardo figura oficialmente como Presidente, a su lado, orientando y dirigiendo todo su trabajo se encuentran destacados y especializados jefes de la Gestapo hitleriana. Esta organización tiene serias ramificaciones dentro de Francia, bajo su dirección se esta procediendo en la parte catalana proxima a Francia, a la reorganización de los nazis alemanes y de los milicianos de Vichy que, huidos de Francia por el miedo al pueblo francés y a las fuerzas aliadas han sido albergados por Franco.

En estas zonas las autoridades falangistas proceden a la requisita de hoteles para estos menesteres, y constantemente llegan desde Alemania en aviones, personajes nazis.

El tristemente célebre general Moscardo es un agente declarado del espionaje alemán, una de las figuras principales de la obra de sabotaje, espionaje y provocación que los falangistas españoles realizan por cuenta de sus amos hitlerianos. (Ag. Hispania).

Conferencia de U. N. E.

MONTEVIDEO. — Se ha celebrado en esta Capital una conferencia de U.N.E. que ha reunido a delegados de Argentina, Chile, Bolivia y Uruguay. La conferencia aprobo por unanimidad el programa de la Junta Suprema y una primera resolución en la que se pide la ayuda para los demócratas españoles y la ruptura con Franco. En otra resolución se protesta contra el terror de Franco y la Falange. La conferencia hace un llamamiento a todos los republicanos españoles residentes en América, para que vayan a Europa a luchar por la reconquista de España. (Ag. Hispania).

La influencia económica alemana en la España franquista

MADRID. — La influencia económica alemana en la España franquista sigue aumentando. En el año 1943 se instalaron en España 2.159 (dos mil ciento cincuenta y nueve) empresas industriales alemanas con un capital de 1.185.000.000 de pesetas (mil ciento ochenta y cinco), distribuidas por toda la Península; figura Madrid en primer lugar con industrias por valor de 409 millones; sigue Barcelona con 372 millones; Vizcaya con 100 millones, llegando hasta ciudades agrícolas como Ciudad Real y pueblos de tan escasa importancia como Illescas.

Las componendas de Maura

FRONTERA ESPAÑOLA. — Hoy hace un mes que el Sr Maura paso su nota conminatoria a Franco para que abandonara el poder y diera paso a un Gobierno provisional. Algunos españoles, dejados guiar por la esperanza del milagro de la conversión de un lobo en manso cordero, Franco, que llevo al poder por la fuerza de las armas extranjeras y entre rios de sangre española, no piensa en una liquidación de su poder sanginario por una componenda y merced a los buenos oficios de agentes que les gusta moverse entre bastidores. Afortunadamente, el pueblo español, tampoco piensa así. Y antes, mucho antes que el Sr Maura y otros señores que estan mas lejos de España y tan fuera de la realidad como él, se hubieran preocupado de que nuestro pueblo gime bajo la bota de los germanizados franquistas, ya se habia empezado la lucha heroica por la libertad e independencia de España que dirige, desde Madrid, la Junta Suprema de Union Nacional, y que permitira a nuestro pueblo desembarazarse de los invasores y de sus agentes. Pero no esta de mas que todos los que aun pudieran creer en otros arreglos y en otras salidas que no sean las que nos proporcione la lucha popular mas implacable, sepan que estan llamados a recibir la respuesta que Franco acaba de dar y a prolongar, con su actitud, el martirio de España. En la prensa falangista de los días 11 y siguientes del pasado noviembre, y entre insultos soeces de zascandil y majadero, titero y ambicioso, mercachifle, rencoroso, vano, etc., rechazase la posibilidad de toda componenda y gobierno de transición y se declara que Franco y la Falange resistiran hasta la fin. El pueblo español tambien luchara hasta el fin contra Franco y la Falange, porque sabe que solo la lucha es la victoria y la paz; y porque sabe que las componendas y los arreglos a espaldas del pueblo son esto la permanencia y la continuidad de Franco en el poder y los sufrimientos y la esclavitud para todos, los españoles. (Ag. Hispania).

Se pide la ruptura con Franco

MEJICO. — Numerosos grupos de « Amigos de la Republica Española » y republicanos españoles se han reunido en La Habana, Santiago de Chile y esta ciudad de Méjico, pidiendo que los países democraticos rompan con Franco y ayuden a la Junta Suprema de Union Nacional. (Ag. Hispania).

MADRID. — La penetración económica de la Alemania hitleriana en España la exportación de capitales alemanes para la Argentina, así como la venta de wolframio y el envío de trabajadores españoles para Alemania ha proporcionado pingües beneficios a los jerarcas falangistas. El Ministro Carceller ha hecho un capital de mas de 200.000.000 de pesetas; Franco ha adquirido nuevas y enormes propiedades en el Pazo de Meiras (Galicia). Todos los principales jefes de la Falange han hecho adquisiciones de terrenos y propiedades en la Argentina, en cuyo país han invertido tambien capitales.

Más adhesiones a U.N.E.

MADRID. — Los grupos del P.S.O.E. (Partido Socialista Obrero Español) que en España estaban adheridos a la « Alianza Democrática », se han separado de ella y han dado su adhesión a la Union Nacional y a su Junta Suprema, por entender que ésta es el unico movimiento que no ha hecho concesiones, que es democratico y en cuyo seno pueden estar todas las opiniones. Los grupos republicanos discuten esta misma cuestión y se espera que toman una parecida decisión. (Ag. Hispania).

Falange sigue colaborando con Hitler

PARIS. — Ampliando la noticia sensacional de nuestro boletín nº 76 correspondiente al día 21 de noviembre pasado, copiamos del periodico de París « Paris Presse », « No olvidemos tampoco que durante la ocupación la Falange colaboro con la Gestapo en suelo francés, y que hoy esta misma Gestapo se ha refugiado en las inmediaciones de la frontera mismo, en territorio español. Criminales de guerra como Hassler, sub-jefe de la Gestapo en Perpignan; Kurkel Papo, Xropps, gestapistas tambien, se pasean por Barcelona, en tanto que Villie Pitch y sus agentes de Cerbère se reunen ahora en la oficina de policia de Port-Bou ». Y el mismo diario, mas adelante, escribe: « Efectivos considerados del otro lado. Tirando por lo bajo, 60.000 (sesenta mil) hombres en menos de 100 kilometros de frontera; Division Azul, Terco, Legion Extranjera, Regulares y Policia armada. Hay en Port-Bou y en Cerbère (500 quinientos) hombres de la Division Azul. A lo lejos se ven Rabos, Espolla y La Junquera. En cada uno de esos pueblecitos hay 2.000 (dos mil) hombres, por lo menos. En Camprodon, varias baterias del 75; en una segunda linea, del 105 et del 150; 60.000 (sesenta mil) hombres en este sector; otros 300.000 (trescientos mil) desde Puigevera hasta Hendaya, mas los alemanes. Hay alemanes en todas partes, en todos los puestos de mando del Ejército y de la Administración ». (Ag. Hispania).

La unidad de los republicanos

BARCELONA. — El Movimiento de Liberación Republicana que hasta hace poco se mantenía independiente del de Alianza Catalana, ha acordado disolverse e ingresar en bloque en esta ultima, que, desde ahora, es el unico movimiento que existira en Cataluña en la lucha contra Franco y Falange segun las directivas de la Junta Suprema de Union Nacional de Madrid. (Ag. Hispania).

U. G. T. y C. N. T. catalanas y la unidad de acción

BARCELONA. — Siguiendo las directivas de la « Alianza Nacional de Cataluña », los obreros de los Sindicatos U.G.T. y C.N.T., se han puesto de acuerdo para formar la unidad de acción en la lucha contra Franco y Falange. (Ag. Hispania).

El general Rojo se adhiere a U. N.

— El general D. Vicente Rojo, Jefe del Estado Mayor del Ejército republicano español, organizador de la heroica defensa y resistencia de Madrid, ha declarado su simpatía hacia la J.S. de U.N., diciendo: « Todos los españoles deben saludar el nacimiento de la Junta Suprema ya ella deben proporcionar todo su apoyo; no queremos componendas ni arreglos políticos. Queremos la libertad e independencia de nuestra Patria, que solo conseguiremos derribando a Franco y a su régimen con la lucha de todo nuestro pueblo. Hoy no se trata de derechas o de izquierdas, se trata de salvar a España. » (Ag. Hispania).

Un comité valenciano de ayuda a Union Nacional

MEJICO. — Se ha constituido en Méjico un Comité valenciano de ayuda a la Junta Suprema de Union Nacional, compuesto entre otros por Montoliu, Arnau, Sanchiz, Vidal, Serafin Aliaga y otras destacadas personalidades valencianas.

RESULTADOS DE LA SUSCRIPCION PRO-MILLON CON DESTINO A LA JUNTA SUPREMA DE U.N.

LAS CANTIDADES RECAUDADAS SE ACERCAN YA AL MILLON

A partir de este numero empezamos la publicación de los resultados de la suscripción abierta para recaudar fonde con destino a la Junta Suprema de Union Nacional, anunciando que, a parte de lo que aparezca en el periodico, se haran listas completas que seran expuestas al publico, para que cada cual pueda comprobar el total de lo recaudado, así como los nombres de los donantes y las cantidades.

La JUNTA SUPREMA TIENE YA EN SU PODER 500.000 francos MEDIO MILLON procedente de esta campana, en Marruecos francés, que le ha sido remitido por el Comité de Union Nacional de Marruecos.

Relacion de cantidades recogidas

DONATIVOS	
A. M. E. E.	46.000
Centro Español	10.000
Partido Comunista Español ..	45.000
Comite de Union Nacional en Marruecos francés	15.000
LISTAS	
Sector Centro de U.N.	39.221
Sector Maarif	63.296
Roches Noires	7.970
Bourgogne	6.901
FESTIVALES	
Sector Norte	8.320
J.C.M. Grupo Kaddor Bel Kaim	7.380
J.C.M. Grupo Caron	3.000
Roches Noires	3.122
Sector Centro	65.902
Bourgogne	18.931
Maarif	6.743
Mequinez	5.221

P. S. O. E.

¡Cuidado, que el enemigo trabaja!

Por la Unidad Socialista

¿Maniobras conscientes o inconscientes

La serie de hechos que vienen ocurriendo con motivo o bajo pretexto de la constitución en Francia del Partido Obrero Socialista Español y que ha culminado en la celebración de un llamado «Congreso Socialista» que ha tenido lugar en Toulouse, me obliga, como Secretaria Femenina que fui de la Comisión Ejecutiva del P. S. O. E. en España a responsabilizarme ante los Socialistas españoles en Francia de un movimiento que es preciso llevar a cabo para deshacer equívocos, para encauzar las actividades Socialistas y para devolver a nuestro partido su verdadero y tradicional carácter que no necesita ser disfrazado.

Algunos pequeños grupos de Socialistas, movidos más que por la gloria del partido por ambiciones personales, han hecho antes de Agosto de 1944 en algunos Departamentos lo que llamaban la reorganización de partido. Pero lo han hecho reuniendo un grupo de amigos y olvidando en estas agrupaciones a los Socialistas que vivíamos en los mismos Departamentos en situaciones difíciles creadas por la Policía y la Gestapo. En Agosto de 1944, estos pequeños grupos salen a la luz; comienzan una propaganda anti-comunista, hablan de modificaciones tan hondas como la de los estatutos del partido, nombran los Comités de coordinación y convocan un Congreso.

¿Quién es convocado a este Congreso? En algunos Departamentos como en el del Ardèche, nadie. En otros como el de Aveyron, fracciones de un séptimo de los Socialistas. Y esto sin norma fija; porque prejuzgando situaciones que solo puede resolver un Congreso, se excluye de convocatoria a los Socialistas que pertenecen a UNION NACIONAL y se olvida invitar a pesar del acuerdo del Comité de coordinación, a algún ex diputado.

Nosotros, los no convocados, en cuanto hemos conocido la preparación de un Congreso, velando por la tradición de nuestro partido y queriendo buscar en la armonía y en la fraternidad una solución a la incipiente disidencia creada por la conducta del Comité de Coordinación, hemos hecho cuantas gestiones son posibles para que se convoque a todos sin prejuzgar conductas y nos reunamos el mayor número posible de Socialistas. Yo misma, arrojando en aras del Partido todas las consecuencias, he ido personalmente al Comité de Coordinación que encontré reunido en pleno y les he hecho consideraciones, primero por mi misma que siendo miembro de la Ejecutiva y Diputada del Parlamento no estaba convocada y luego y principalmente por los cientos de Socialistas no convocados y para los que pedía un aplazamiento del Congreso a fin de dar la publicidad necesaria. Obtuve todas las excusas respecto a mi y fui convocada en el acto. No obtuve a pesar mío un aplazamiento del Con-

greso. Todo esto ocurría el día 21 del mes de Septiembre.

El día 24 hemos acudido al Congreso, pero nos hemos encontrado con que para algunos, como para mí, había orden expresa de no dejarme entrar. y para otros, algunos con representación acreditada hasta de trescientos Socialistas, aun sin orden expresa, se les ha negado la entrada (por ejemplo: Aveyron, Ariège y Aude).

Y aquí nace, después de esta serie de hechos que culminan en cerrar la puerta de un Congreso a más de la mitad de los Socialistas, una situación renida con las normas más elementales de nuestro partido y hasta con las normas más elementales de la educación.

Nunca en la historia de P. S. O. E. se ha conocido el hecho de juzgar a un Socialista sin ser oído; pero no menos aun de ser juzgado por un Comité auto-nombrado que no se apoya más que en un grupo de Socialistas. Y no me han juzgado a mi sola; han juzgado a cientos de Socialistas que esperaban de este Congreso la resurrección de nuestra tradicional fraternidad dentro de la disciplina.

¿Por qué acudimos a Congreso? Es muy sencillo. Sabíamos que el Comité de Coordinación había tomado una postura rígida respecto a los Socialistas que directa o indirectamente tomábamos parte en el Movimiento de UNION NACIONAL. Y acudimos para oponer ante su opinión la nuestra; ante sus razones las nuestras; ante sus fundamentos de decisión los nuestros.

Acudimos a discutir dentro del seno del Partido lo que no debe, salir fuera. Acudimos como verdaderos Socialistas, a someternos con disciplina al voto de la mayoría. Pero han tenido acaso miedo de ser arrojados por la masa y no se nos ha admitido en la Asamblea. Pero no se han querido oír nuestras razones; pero se nos ha juzgado en ausencia; y para vergüenza de la historia gloriosa del Partido, nos vemos hoy cientos de Socialistas expulsados sin trámite de expulsión y por un Comité incompetente.

Nuestros enemigos han ganado una batalla y el respeto que siempre se tuvo al Partido Socialista ha sufrido un rudo golpe.

Pues bien; ante esta situación de hecho, nosotros, verdaderos Socialistas, no reaccionamos ni con la escisión ni con el insulto. Sino que, queriendo que el Partido Socialista conserve su espíritu democrático y su unidad, hacemos hoy «a todos los Socialistas refugiados en Francia» un llamamiento para conseguir la rehabilitación de nuestros métodos democráticos y para obtener la verdadera continuidad del Partido Socialista.

Nuestra posición sería muy cómoda dejando hacer o contestando al insulto personal con el insulto personal. Pero el dolor que nos produjo ayer ver la tradición Socialista rota y nuestras viejas armas arrastradas

En el número 28 de « Reconquista de España » poníamos en guardia a los españoles contra las maquinaciones de la Falange que, para recuperar el terreno perdido en Marruecos, había celebrado varias reuniones con el fin de estudiar las medidas a llevar a la práctica, por lo que nuestros enemigos llaman la Falange Exterior.

Hoy volvemos a hacer la misma advertencia ante las persistentes maniobras de desunión y de desprestigio que se están lanzando contra UNION NACIONAL.

La osadía de estos agentes llega hasta a lanzar manifiestos, sin firmas conocidas, ni programas de acción, en los que predicán la unidad, cuando ésta está realizándose con el programa de UNION NACIONAL bajo la dirección de la JUNTA SUPREMA. Todos los patriotas, amantes de la liberación de su Patria, que consideran que la Unidad es la base fundamental de la victoria,

se han adherido ya en España, y se adhieren hoy en la emigración, a UNION NACIONAL. Sin confesar sus fines, han aparecido estos días unas ojitas que invitando a la unidad, lo que realmente persiguen es la división de los españoles y el confusionismo.

Es tan grave esto, como la actitud de algunos otros que abiertamente atacan la política de ayuda a la JUNTA SUPREMA DE UNION NACIONAL que es la ayuda a nuestros guerrilleros y a nuestro pueblo, que en el interior del país, en magnífico combate marchan hacia la Insurrección Nacional.

Unos y otros, directa o indirectamente, sirven los intereses de Franco y Falange. Unos y otros, o son incapaces de sacrificarse por una causa tan justa y noble como es la Libertad de España, o son agentes de Falange.

¡ Cuidado, antifascista !...
¡ Ojo, con la Falange Exterior !...

por el lodo, nos lleva a realizar todos los trabajos y a arrostrar todas las críticas para rehabilitar al Partido ante todos los demás y para demostrar al mundo que la equivocación de un Comité no ha hecho morir el espíritu Socialista.

Yo os llamo a todos a la Unidad y lo hago con mi sola firma porque lo hago con mi sola responsabilidad. Pero no lo hago con mi sola persona. Lo hago en nombre de viejos Socialistas cuyas lágrimas he visto correr ayer al ser expulsados del Congreso; en nombre de cientos de Socialistas no convocados al Congreso; en nombre de los que aún convocados y acudido, sientan el remordimiento por lo sucedido, y sobre todo, en nombre de los Socialistas de España y de los Socialistas deportados, que un día nos pedirán cuentas a todos.

Nosotros, al intentar esta reorganización, no cerramos la puerta a nadie ni prejuzgamos ninguna conducta que solo el Partido, con sus organismos, es quien puede hacerlo.

Ni siquiera hacemos que los Socialistas que vengan se detengan a la puerta, porque no se trata de nuevos ingresos sino de recoger y agrupar viejos carnets cuya legitimidad incumben a las Agrupaciones que los extendieron. Al hacer este llamamiento a la Unidad, no tenemos que hacer ninguna exposición doctrinal. Lo hacemos como Socialistas y para Socialistas como tradi-

cionales revolucionarios sujetos siempre a las normas precisas de la disciplina de nuestro Partido. Yo tomo la responsabilidad de hacer este llamamiento en nombre de la vieja Ejecutiva del Partido Socialista. Los que voluntariamente se equivoquen, los que quieren olvidar nuestra tradición Socialista; los que pretendan desunirnos; los que intentan apoyar su conducta en fuerzas extranjeras, sepan nuestra posición: conservar el espíritu democrático del Partido Socialista.

Los que por un juego personal busquen amedrentarnos con el fantasma de la escisión, sepan nuestra respuesta: Ni siquiera el miedo a la escisión detendrá la lucha por la rehabilitación Socialista.

En nombre de la Unidad yo os hago este llamamiento. Responded a él, Socialistas españoles.

Que no pueda decirse un día que no supimos cumplir con nuestro deber. Responded con vuestra adhesión no a las personas sino a la Unidad. Al contestar olvidad por un momento viejas cuestiones programáticas; sacrificad amistades personales; ahogad un poco, fanatismo de tendencias. Así contribuiréis de una manera magnífica a la Unidad del Partido. A nuestra reorganización y sobre todo a nuestra rehabilitación ante el mundo. Contestad individualmente llenando el siguiente impreso:

JULIA ALVAREZ RESANO

Nombre y apellidos

Edad

Fecha y lugar de ingreso en el Partido

Cargos desempeñados

Dirección: Julia Alvarez Resano. 15 Rue Safenque - Toulouse.

A LOS ESPAÑOLES EMIGRADOS EN AFRICA DEL NORTE

los nazis ayudan a Franco

Viene de la página 1

El pueblo español, que se ha batido durante 32 meses derramando generosamente su sangre y que se alza ahora magnífico no quiere que se le impongan regímenes ni formas de gobierno antidemocráticos, que dejarían abierta la puerta a la guerra civil.

EN ESPAÑA SE LUCHA BAJO LA BANDERA DE LA UNIÓN NACIONAL

Al igual que en otros países, frente al fascismo, en España se crean organismos que reflejan la unidad del pueblo español. Por todas partes existen Comités de Unión Nacional. La acción militar y la acción política del pueblo español tiene como signo la **UNIÓN NACIONAL DE TODOS LOS ESPAÑOLES**. Esta unidad no es un compromiso para burlar la opinión popular, sino un acuerdo para derribar a Franco y Falange y cumplir un programa que asegure las bases en la lucha por un **GOBIERNO DE UNIÓN NACIONAL**, que:

- ROMPA** los lazos que atan a España al Eje.
- DESTRUYA** al falangismo y depure el Estado.
- LIBERE** inmediatamente a todos los presos políticos perseguidos por Falange y repare los daños causados por el régimen falangista.
- GARANTICE** las libertades democráticas de prensa, reunión, asociación, opinión de conciencia y práctica de cultos religiosos.
- REALICE** una política de reconstrucción de España que asegure a todos los españoles las elementales condiciones de vida política, económica y social inherentes a la dignidad de la persona humana, con revisión de las fortunas ilícitamente amasadas durante el período franquista.
- PREPARAR** las condiciones para convocar a todos los españoles a elecciones democráticas que designen la Asamblea Constituyente encargada de promulgar una Constitución de libertad, independencia y prosperidad para España.

Este es el programa de la **JUNTA SUPREMA DE UNIÓN NACIONAL**, el organismo que, dentro de España, dirige la acción de los españoles que luchan contra Franco y la Falange, y al cual nos adherimos con entusiasmo.

Nosotros, hijos de España que sufrimos desde el exterior los dolores de nuestra Patria, debemos contribuir con nuestro esfuerzo a la obra de reconquistar su independencia para intervenir después en su reconstrucción. A ello invitamos a todos los españoles antifranquistas, sin tener en cuenta sus creencias políticas o religiosas, mirando solo su actitud presente. A un lado, los españoles; al otro, el punado de miserables que han vendido España al hitlerismo y le han impuesto un régimen extraño a las ansias progresivas de su pueblo.

UNIDAD CONTRA FRANCO, COMO EN ESPAÑA. UNIDAD CONTRA FRANCO E HITLER, COMO LO HAN REALIZADO NUESTROS COMPATRIOTAS EN FRANCIA AL LADO DE LAS F. F. I. BAJO LA BANDERA DE UNIÓN NACIONAL.

ESPAÑOLES DE LA EMIGRACION POLITICA Y DE LA COLONIA: UNIDOS PARA SERVIR A ESPAÑA!

Nosotros, hombres de la emigración política y de la antigua Colonia española, que marchábamos por distintos cauces orgánicos con la pre-ocupación de servir a nuestro país, hemos coincidido en esta hora grave para nuestra Patria y levantamos en alto la bandera de la **UNIÓN NACIONAL**.

Nosotros defendemos como nuestro el Programa de Unidad que ha fundido a los españoles que luchan en el interior de España. Y mientras esperamos nuestro regreso para ocupar allí un puesto de combate, aquí, en la emigración, luchamos con el siguiente propósito:

UNIDAD NACIONAL PARA CONSEGUIR QUE FRANCO SEA DECLARADO CRIMINAL DE GUERRA Y BELIGERANTE.

PARA DETENER LA MANO AGRESORA DE FRANCO, QUE EN ESTOS MOMENTOS, TRATANDO DE SALVAR SU REGIMEN PODRIDO, ACENTUA LA REPRISION.

PARA MOVILIZAR HOMBRES Y RECURSOS EN AYUDA DE ESPAÑA QUE COMBATE CONTRA FRANCO Y LA FALANGE.

PARA QUE ESPAÑA GOCE DE LOS BENEFICIOS DE LA CARTA DEL ATLANTICO Y, EN UNA ASAMBLEA CONSTITUYENTE, SE DE LIBREMENTE EL REGIMEN QUE QUIERAN SUS HIJOS.

Para estos fines se ha constituido en África del Norte el **Comité de Unión Nacional**, integrado por hombres de todas las tendencias democráticas y sumamente patrióticas.

Todos los organismos de **UNIÓN NACIONAL** que existen en estos territorios y los que pudieran crearse, deben relacionarse con nosotros para su actividad.

Nosotros recabamos de todos su adhesión individual o colectiva. Organizaciones, personalidades, hombres de ciencia, artistas, ciudadanos de todas las profesiones, tienen su puesto en la **UNIÓN NACIONAL**. Todos los españoles que sientan la gravedad de la hora presente y quieran restituir a España su independencia y sus libertades, tienen un puesto a nuestro lado para contribuir desde aquí a la ruta que se ha trazado

España, la ruta que ha conducido a la victoria a otros países, la vía de la **INSURRECCION NACIONAL**, para dar a nuestro pueblo el puesto de gran país que le corresponde en el mundo para marchar hacia adelante por el camino de la fraternidad de los españoles y el engrandecimiento de España.

¡VIVA LA UNIÓN NACIONAL!
¡VIVA ESPAÑA,
libre e independiente!

Comité de UNIÓN NACIONAL de África del Norte:

Presidente, don FRANCISCO GONZÁLEZ, ex-Gobernador Civil, de Unión Republicana; Secretario, don LUCIO SANTIAGO, del Partido Comunista; Vicesecretario, Propaganda, D. TADEO CALAFELL, del F. N. Catalán; Vocal don JOSE GARCIA NIETO, de la Casa de la Democracia.

Organizaciones y personalidades adheridas en el acto de la fundación:

UNIDAD REPUBLICANA: don Tomás de la Rica, Presidente de Izquierda Republicana de Guadalajara; D. Daniel Ortiz, Inspector de Primera Enseñanza, Presidente del Frente Popular de Santander.

PARTIDO COMUNISTA: José Ruiz y Juan Amate.

J. S. U.: Roberto Carrillo y Francisco López Almansa.

SOCORRO POPULAR: Dr. Herreros y Claudio Moreno.

FRENTE NACIONAL CATALAN: Fernando Domenech, Antonio Pina y Andrés Rodamilans.

CASA DE LA DEMOCRACIA: Francisco Leon y Pablo Contioso.

ORFEON ESPAÑOL: Mme. Solves.

COMITE REGIONAL DE ARGEL DE UNIÓN NACIONAL: Antonio Martínez, Presidente; José Casado, Secretario.

LIGA DE MUTILADOS DE ARGEL: Mariano Fernández.

MUTILADOS DE FOUCA-MARINE: Antonio Manchón.

P. S. U. de CATALUNA: Francisco Barbena e Isidoro Salas.

ALIANZA DE MUJERES ESPAÑOLAS EMIGRADAS: Dona Maria Villen, Directora de la Escuela Normal de Valencia, y Maruja Selles.

Grupo de artistas e intelectuales Franco-Español pro-exposición artística de ayuda a los antifascistas españoles patrocinado por el movimiento de **UNIÓN NACIONAL**, bajo la presidencia de honor de Marquet, Assus y Monzaine; Presidente efectivo, Gastón Rey; Vicepresidente, Rafael Tona; Secretario, R. Ceballos; Vicesecretario, Díaz Reyna y otros artistas.

Londres, 13 Noviembre. — Según un comunicado algo retrasado que desde Bourg Madame, en los Pirineos franceses, ha sido dirigido al periódico «News Chronicle» de Londres, los millares de alemanes que se han escapado de Francia y refugiado en España, han puesto en movimiento la «Legión Condor» alemana. Se dice que estas fuerzas están ayudando al ejército de Francisco Franco a luchar contra los republicanos españoles a lo largo de la frontera.

La «Legión Condor» ayudó a Franco en la guerra civil española. Sin embargo, los medios españoles insisten en que todos los alemanes que han penetrado en España han sido internados y que su total alcanza la cifra de mil doscientos.

A mismo tiempo, un periódico londinense ha comunicado que los republicanos no solo han hecho fracasar las tentativas realizadas por las tropas franquistas para recuperar el pueblo de Canejan, situado en la frontera, sino que también han ocupado once pueblos del Valle de Aran. No obstante, el «British Exchange Telegraph», dice que las tropas franquistas han vuelto a ocupar los pueblos de Vilcah y Monte Aran y que los (maquis)-guerrilleros han causado daños de consideración en el valle.

Según comunica una agencia americana de información, **UNIÓN NACIONAL ESPAÑOLA** ha celebrado el jueves una Asamblea general en Toulouse y sus dirigentes han adoptado las medidas necesarias para reorganizar la oposición contra Franco.

Un comunicado fechado ayer, procedente de un servicio de información británico, dice que el Gobierno español de Franco, ha reconocido al Gobierno Provisional de Francia del general de Gaulle y que se espera que Miguel Mateo, alcalde de Barcelona, se hará cargo dentro de poco de sus funciones de Embajador en Francia.

De «The Star and Stripes» del martes 14 de Noviembre 1944.

D. Enrique Bosch, Coronel de Carabineros; Sr. Abad Carretero, Catedrático; D. Manuel Berenguer, del P. S. O. E.; Dr. Izquierdo; dona Remedios Vazquez y don Juan López, del P. S. O. E.; don Carlos Rodríguez, republicano; Angel Sanz Junco, Jefe de Administración de primera clase; don Pedro Blanco, profesor de la Banda Municipal de Valencia.

Dr. Hermano, Teniente Coronel, Jefe de Sanidad de la Base de Cartagena.

NOTA.—Por omisión de imprenta no figuran en el lugar que les corresponde los siguientes señores, miembros del Comité de **UNIÓN NACIONAL** de África del Norte:

Tesorero: don Felipe Gutiérrez, de Unión Republicana; Vicesecretario: Dr. José Tobarra, del P. S. O. E., (Grupo Jaime Vera). Y la adhesión de don Miguel Buiza, Almirante-Jefe de la Flota Republicana.